

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

DEPORTES



DIABLOS ROJOS, EL RIVAL ABRE TOROS SEGUNDA VUELTA EN CASA

Fantasy 5 6 12 14 22 30

PÁGINA 9-A



Rehabilitación de Colector Poniente 1A

CERRARÁN TRAMO DEL BENÍTEZ REUBICARÁN COLECTOR PONIENTE

> Fama



CAROLINA ROSS
canta con el corazón
Promociona su sencillo "NADIE COMO TÚ" EN EL QUE EXPLORA EL GÉNERO URBANO, está próxima a lanzar su primer disco y se presentará EL 12 DE JULIO EN EL HOUSE OF BLUES DE SAN DIEGO. Se define como una cantante con hambre de triunfo.

elate
PRONÓSTICOS
Todos los días

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook
www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter
@ElMexicanoOnline



7 503007 475008

OPERABAN EN SAN DIEGO DESDE 2016

DESMANTELAN RED DE 50 ROBACARROS

Con identidad, documentos y portales falsos se apoderaban de lujosos vehículos

MANUEL OCAÑO
EL MEXICANO

SAN DIEGO.- La procuraduría de distrito en San Diego anunció en conferencia que desmanteló una red de cerca de 50 personas dedicada a cometer fraudes de identidad para defraudar distribuidoras de autos. El capitán James Portilla, de la Patrulla de Carreteras de California (CHP) informó que la investigación inició en el 2016. Desde entonces la banda se

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

SAN DIEGO.- La banda se adueñó ilegalmente de cerca de un centenar de vehículos de lujo y hasta deslizadores tipo motocicleta acuáticos. Brian Orr, es cabecilla de la banda, de 34 años de edad.



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- El gobernador electo de Baja California advierte que se tiene que dar más énfasis a los programas sociales y brindar más oportunidades a los sectores vulnerables.

TRABAJO EN EQUIPO, LA CLAVE: BONILLA REFORZARÁN ESTRATEGIAS CONTRA LA INSEGURIDAD

TIJUANA.- El gobernador electo de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, advirtió que la inseguridad que se vive en el estado no es una casualidad ni se está dando "por azares del destino", sino por la falta de oportunidades; por lo que consideró de vital importancia mante-

ner el impulso a los programas de desarrollo y de justicia social para atacar los principales problemas que aquejan a la ciudadanía.

Tras concluir su participación en la sesión mañanera de seguridad en las instala-

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: SAÚL ONTIVEROS / EL MEXICANO

MEXICALI.- Mientras en el Congreso del Estado terminan de decidirse para designar a un nuevo titular, el encargado de despacho de la CEDH hizo ayer pronunciamientos de rechazo a acciones de discriminación por cuestiones religiosas.

SERÁ UN EJEMPLO DE TRANSPARENCIA GOBIERNO HONESTO: ARTURO GONZÁLEZ

TIJUANA.- Ante vecinos de la ampliación Guaycura, González Cruz, dijo que la estrategia del gobierno municipal actual misma que consiste en que los contratos de servicios públicos como lo son la renta de camiones para la recolección de basura y la renta de patrullas, vence un día antes del comienzo de la nueva administración.

"Están preocupados porque saben que serán revisados cada uno de sus contratos que realizan a escondidas de los ciudadanos y no vamos a permitir que eso suceda, nuestro gobierno será un ejemplo de transparencia y estamos trabajando para que sus malas acciones no afecten a la ciudadanía", aseguró.



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- "No vamos a dejar que defrauden a Tijuana sin tener consecuencias", aseguró Arturo González Cruz, presidente municipal electo de Tijuana.

RECHAZO A LA DISCRIMINACIÓN PIDE LA CEDH TOLERANCIA A CREENCIAS RELIGIOSAS

MEXICALI.- La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California llamamos a las autoridades de gobierno, a la academia y a la sociedad en su conjunto, a mantener una actitud de tolerancia y respeto a todas las formas de creencias religiosas.

En ese sentido, el presidente interino de la CEDH, Carlos Rafael Flores Domínguez, enfatizó el rechazo del organismo hacia cualquier forma de discriminación,

puntualizando que en el Artículo Primero Constitucional se establece de manera muy precisa que "queda prohibida toda discriminación motivada por origen étnico o nacional, el género, la edad, las discapacidades, la condición social, las condiciones de salud, la religión, las opiniones, las preferencias sexuales, el estado civil o cualquier otra que atente contra la dignidad humana y

LEA MÁS... PÁG 4-A